

## SUMMARY

# EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA RUGI PADA PT DURAGEN TEKNO SENTRA

EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN  
SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA RUGI  
PADA PT DURAGEN TEKNO SENTRA

Created by Siska Suryani Dewi

**Subject** : EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN  
SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA RUGI  
PADA PT DURAGEN TEKNO SENTRA

**Subject Alt** : EVALUASI PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN  
SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA RUGI  
PADA PT DURAGEN TEKNO SENTRA

**Keyword** : PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN, LABA RUGI

### Description :

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui sejauhmana metode penilaian persediaan yang digunakan oleh PT. Duragen Tekno Sentra telah sesuai dengan PSAK No. 14. Dan untuk mengetahui pengaruh dari metode penilaian persediaan yang diterapkan oleh PT. Duragen Tekno Sentra terhadap laba rugi perusahaan bila menggunakan metode penilaian persediaan yang lain.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa Perlakuan akuntansi atas persediaan yang dilakukan oleh PT. Duragen Tekno Sentra telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan No.14 yang berlaku. Dimana perusahaan melakukan pencatatan persediaan berdasarkan nilai realisasi bersih yang lebih rendah. Biaya persediaan meliputi semua biaya pembelian dan biaya lain yang timbul sampai persediaan berada dalam kondisi dan tempat yang siap untuk dijual atau dipakai. Barang yang terjual diakui sebagai harga pokok penjualan yang dilaporkan dalam rugi sedangkan barang yang masih tersisa diakui sebagai aktiva yang dilaporkan dalam neraca, perusahaan menggunakan metode pencatatan persediaan perpetual dengan penilaian persediaan menggunakan metode FIFO (First In First Out) yaitu barang dalam persediaan yang pertama dibeli akan dijual atau digunakan terlebih dahulu sehingga harga pokok persediaan yang digunakan atau dijual akan dibebankan dengan harga satuan/unit pembelian pertama atau mula-mula dibeli. Sedangkan persediaan akhirnya akan dinilai dengan harga satuan/unit pembelian yang terakhir dan setiap yang keluar atau masuk maka dilakukan pencatatan sehingga dapat memudahkan untuk mengetahui persediaan akhirnya.

**Date Create** : 06/12/2014

**Type** : Text

**Format** : Pdf

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200312299  
**Collection** : undergraduate\_200312299  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyrihgt2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor